正くは、東日本大震災から今日で、5年が終至っているいるかことを考えました。今日の追悼集会でけ、テレビで被災す也のり大龍や、ふってとは、別によっている人ができない人が、なる人がなと思ってとても悲しい気持ちによりした。 いっくした ました。そしてしないらくず校にイラくにとができまってくてもが、たくさんの人に支えていたが、たくさんの人に支えていたが、たくさんの人に支えていたが、たくさんの人に支えていたが、たくさんの人に

くは世界中の人に感謝したいと思いました。

私は5年前小学2年生でした。地震からまた時はとてもつれか、たのまらでもは、きり覚えています。学校での避難生活や仮校会での知識など、つらい事もたくさんおりました。で、も世界中の方のから支援物資をいたた。いたり、はけらしの言葉といただいになり、てつらい事も乗りこえられました。何事もからんばろうと思いました。その時和はおらためて助け合う事の太といきを知りました。震災の時はたくさん助けてもらいました。次は知達の番です。今まで、たっとはかけてもらいました。次は知達の番です。今まで、たっとはかけてもらいました。

たいか、震災からられい過ぎて思うとは、うでも にきれいなするではれかに、1日1日を大けいに過ごしていくということです。5年前のあの日はまたがな 生でまわいで何か起きでいるのかからず、ただ这になかりでした。しかし避難中に世界から入ったージや支持を 中間で大届17世界中からた、主後とれている気に持ちに ないました。あるいおくなかり、学校は避難をかかいいいでれ ともました。未いけ着りとなにりまれないました。しかし都 おかどうなっているのか不安でした。でも続きまれがには まものによかたです。このことからこれからも同意まればするとたれ かに、1日日を大けに過ごしていきたいです。

震災という悲い出来事がある。た時、私は小学2年生でした。地震なんていったのマと、なんて思、ていました。家場って、お好しおからの第と一緒に実家たみなんしました。テレビ、そつけてみれば、全部のチャンネルが、地震で、くずれたビルショ波にのみてまれた色々な町、物なでた引がにつかまている人、あの時でした。「大字、ているマとかを部しまり、世色ので、有日かずれば、海州3、もとの生活た展いると思っていたのに、ち年が過ぎてき、また、仮設にいたり、あるさとに帰えりたいのは、場ることが、てきない人が何なんといることは、とても悲いいです。今知達が、生までいる。
ここ、都路中や枝にいると、久寿がいることは、ここもないにです。今知達が、生までいることなって、大生がいることはあたり前ではない。ということを私たちが後世に伝えていまたいです。ある30年ぐらいにたちかんな震災のことなんてたれているかんてことがないようた。自分なりたが人ばらていまたいです。私はとても幸むでは、今幸かとあた、ていきたいです。

5年前の句東日本大震災、がありました。	
大震災の時利力を強といっしょに分育館で遊人でいました。遊人でいると先生達力	N:
早く体育館のタトととは"アレと言ったので何かあったのか分からなりままれたにけたりは個	<i>₩</i> .
すべくかれていました。それは家かというなっているのかが心酸でしたか家にり動ると相の上からか	9 <u>.</u> ≤_
の知めおちていました。台所にはガラスのは八んかおちていたので中に入る動きできませんで	<u> </u>
し、八丁人して石森小学校にかよう事になり家もアパートを借りて生活する事になりまく	1.
アルニトの近くにほびんはみんな優しく温かいんはかりていたかので生ま大人	J <u>-</u>
なって電災があったら人を目かけられる優しくできるそんな人になりたりとひなんし、	<u>(</u>
間もない時に見いました。	
そして教経に帰込ってこれたのは近くにいる内は、の人々のあかけばと思いまし	f <u>.</u> 

私は、震災から5年が過ぎて、あの時のことを今でも、おぼえています。 つらいことや悲しいことがたくさんありました。 にれからどうしていけばいいのだろう、と思。たこともありました。 でも、たくさんの人 たち に助けてもら、たり、お 世話になったこともありました。 すごくうれしかったし、人 との関係が大切だということを改めて実感しました。 都路に深、てきた時、 はは の方々が、学校の前で、むかえてくれて、 いがとても温かくなりました。 今では、都路中学校というところで、 勉強や部活動に、いっしょうけんめい はけ、人でいます、これからも、 5強い 心を持、て、自分の夢をかなえていきたいです。

3時の3月1)日に起こって東日本大震災 あのときの震災でける 都路はよくなる人がいけて不当に良かいてけるとなれて思いすして、しかし 他の県の中ではつ液ですくなった人もタタメいます。 1たこの東田は震災で、他のドこうから タタくのかっからの支援を頂いて、 います。 た当に配けて気荷ちでいるより、です。 僕たちは、その支援などの かかけで、今こうたているさと 都路にり帰てきて、生活できているの だと思います。 この震災や復見の中で、僕は感謝すのいと家族の大いは、仲のかを守 がした。 震災が起まて、ヤ、ワック 支入てくれたのよー衛に実持ただと思います。 に対した、 震災がにおけていますく、でしてくれたのよー衛に実持ただと思います。 44は、震災の時、何がなこて113のかどれかになずが事むのか、せいしいよいりはしたのかりました。その時は、これからいうからしてけないで、とばれかじょうきょうかのかきぬりました。その時は、これからいうかられた"3シュカンと"としかで、スオせんでいた。
それは富岡にも家があります。原発の事ちなで、行くことは疑ますが「鳴の中にカ入れませれ、父に聞くてすこ"くくいちゃく"ちゃかえらいで、それの富岡の家は他の場所とじていたらきまいか何うけらので、家がなくないてらいで、また人の気持ちはかいかりませんが、同じの災者としておうなん(たいでで、悪災から5年が下、マ またりまえに生活することはまませんが、日のの生活を大事にして、11つか、復興に関めることはまませんが、日のの生活を大事にして、11つか、復興に関める「より、出来人は"(11)と思います。 んごに

5年前のもの日、僧は小学2年は、児童館との
交別会の直前で、50分でらいた出発する予定でした。そ
んか日子に大きてみたせるおかまました。「ました」「おれる」、と思
ていたら、生生に外に出るおか言語れ、タリンとですでは、
土がり崩れがもって、校庭の登り棒が生むとうもれて、しかもまた、ナセ震が系売いていて、その時におってから后れいと
思いえのめたのを覚えています。
そのがまじ、別の松舎で、学校と再会ですて、支撑
物質さもらえて、たくさんの人かに支えられている人を、
とたのりました。「僕は、「もたりまえ」、お事ほど、古たりまえで、
は無いと思、ていまる 今学校に来ていること、風が強でまる

こと、今生きている事など、すべてに感謝をしなからないました。

東日本大震災がかせ下時、私はまたいかで2年生でしたが、その時のことを、逆に言いば、その時のことだけるはっせり、寛えていする。時かたってもなんかなかい経験にかりました。 先生が用意してくれた VTR て見て、私にたちはもうにといがでの生活にもと、てなたりきえのように暮らしていますが、またまだ後無 私進していたい 所もたくさん あることをかりました。私たちにと、てはあたりまえて、も、その人たちょうした。私は、このこととし、よりと胸に刻み、その他の人たちの末縛を贖らせます。 か 生活をしていき たいました。 私は、このこととし、よりと胸に刻み、その他の人たちの末縛を贖らせます。 か 生活をしていき たいと思いました。

- Pr
都路にもどってきたりと、人が少なく
てさなしいフェと見ります
もっとたくさんの人がいりる。て来ている
んな言なしるでできるといいると見います。
たくさんの人のおかかけで都段にだといって
これたので今自分にできることをおいんなり
たいて、す。

•